

**Teaching Assistant Positions/Assistants d'enseignement:**

**Tutorial Leaders** meet with groups of students to present aspects of the course material. They prepare the material; answer questions; may hold office hours for individuals or group consultation; may be expected to attend classes or seminars; and may perform other duties as required.

**Une tutrice ou un tuteur** rencontre des groupes d'étudiants(es) pour leur expliquer divers aspects du matériel de cours, répond aux questions, peut effectuer des heures de bureau aux fins de consultation individuelle ou en groupe, peut se voir demander d'assister à des cours ou à des séminaires, et peut effectuer d'autres tâches au besoin.

**Laboratory Demonstrators** are responsible for the preparation and presentation of laboratories associated with a course; for supervising and grading laboratory exams; and for grading laboratory reports. Laboratory Demonstrators may be expected to attend classes or seminars; to hold office hours for individual or group consultation; and may perform other duties as required.

**Une démonstratrice ou un démonstrateur de laboratoire** est responsable de la préparation et de la présentation des laboratoires reliés à un cours, de la surveillance et de la correction des examens de laboratoire, ainsi que de la correction des rapports de laboratoire. Elle/Il peut être demandé(e) à assister à des cours ou à des séminaires, d'effectuer des heures de bureau aux fins de consultation individuelle ou en groupe, et d'effectuer d'autres tâches au besoin.

**Programmer-on-Duty:** Answers course related material from students; and may hold office hours for the students.

**Un(e) programmeur en service** répond aux questions des étudiants(es) se rapportant aux cours.

---

**Marker/Correctrice ou Correcteur:**

**Markers** grade course submissions. They may have contact with students.

**Une correctrice ou un correcteur** corrige les travaux des étudiants(es). Elle/Il peut avoir des contacts avec les étudiants(es).